

Tom pouce pousse... la moelle



L'association Tom pouce pousse... la moelle œuvre contre la leucémie, en favorisant le développement du registre national des donneurs volontaires de moelle osseuse, en informant les patients et leurs familles, en améliorant les conditions d'accueil dans les hôpitaux, en soutenant la recherche.

Présence à l'hôpital Saint-Antoine sur demande

Actions :

- Mise en place d'un service PC en hématologie;
- Salle d'accueil des familles au 6ème ouverte depuis le 19 décembre 2014

Noms des référents pour l'hôpital Saint-Antoine

Catherine Bonin et Camille Gauthier

Mail : tompoucepousselamoelle@gmail.com

Site internet : www.tompoucepousselamoelle.medicalistes.org

Facebook : <https://www.facebook.com/tompouce.lamoelle>

